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财经重点
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【感受】 中原文化
秋雨之中的嵩山，山顶罩上了缕缕白

云，显得更为静谧、神秘、威严。
秋雨之中的少林，随着港澳深地区闽

籍企业家们的到来，也变得热闹起来。
昨日，秋雨菲菲，凉风习习。可是，港

澳深地区闽籍企业家们在河南却感受到
了无比的暖意。同时，他们也为中原文
化的博大精深、源远流长、璀璨瑰丽而深
深地陶醉。

他们先后来到洛阳、登封，参观了龙
门石窟、白马寺、关林、塔沟武校、少林寺，
并观看了《禅宗少林·音乐大典》实景演
出。

昨日下午 3时许，少林塔沟武校的操
场上，彩旗飘扬，鼓乐阵阵。大型武术表
演在秋风秋雨之中如常进行。少林塔沟
武校的武术表演队员们精神抖擞，动作刚
劲，虎虎生风。少林拳、九节鞭、牧羊鞭、
少林棍、少林软气功、二指禅功、飞针穿玻
璃、人体梅花桩、单刀、铁头功、武术操、少
林养生功等，一系列的武术表演，让企业
家们拍手称赞，连连叫好。他们不停地用
手机、照相机、摄像机来拍摄，留下这一难
忘的瞬间。

不少企业家还是头一次来参观少林
寺，以往影视之中的少林，一草一木就呈
现在眼前。“少林寺名不虚传，中原文化
博大精深。”企业家们不由得啧啧称赞。

紧张有序 布展正在进行
□晚报记者 徐刚领

昨日，第六届中国河南国际投资贸易洽谈会开始在郑
州国际会展中心布展，本月25日完成全部布展工作。

昨日上午11时许，郑州国际会展中心，一层和二层正在
紧张地布展。地上堆放着各种各样的装饰材料，工人们也
是马不停蹄地作业，有些展台已经构建出了模样。立柱上
挂着红色的大幅标语：“崛起中原商机勃勃，投资河南财源
滚滚。”“承接产业梯度转移，加快对外开放步伐。”“中原崛
起谱新篇，经贸合作奏强音。”

据了解，此次使用一、二层展厅面积共计 6.6 万平方
米。一层设省情综合展区、产业集聚区展区、进出口贸易展
区、境外企业展区、产业集聚区对接洽谈会区。二层设省际
合作展区、省重点行业贸易展区、综合类展区。

一层省情综合展区、产业集聚区展区已确定布展方
案。进出口贸易展区共有240个展位，境外企业展区共有91
个展位，目前已经招展完毕。

二层省际合作展区，面积1.4万平方米，已确定展位的有
香港、深圳、福建、陕西、东盟、新疆哈密、珠海等，其中香港时
尚用品展区占用7000平方米，汇集100多家香港企业的精美
商品，主要以洽谈商品代理、电子销售、生产合作为主题。

省重点行业贸易展区，面积 1.6万平方米，主要展示汽
车贸易及饰品、地产、家居等，其中以汽车贸易展为主要板
块，场馆内外同时展出，上海大众、上海通用、北京现代、一
汽大众、一汽丰田、奔驰、凯迪拉克、沃尔沃、东风日产、东风
悦达起亚、奇瑞、吉利、比亚迪等主流汽车品牌均在本届投
洽会亮相。综合类展区面积0.2万平方米，主要由未分类的
展区和零星展位组成。

“福建省70%的人，从祖籍看，都是中原人”
昨日，港澳深地区闽籍企业家走进“天地之中”

“少林寺名不虚传，中原文化博大精深”

【投资】 中原崛起
昨日，郑州市人民政府在刚刚取得“天地之

中”历史建筑群申遗成功的登封市隆重举行招待
晚宴，招待远道而来的香港、澳门特别行政区和
深圳市的闽籍企业家访豫活动代表团。

近年来，郑州市与香港、澳门特别行政区和
深圳市等全国大中城市之间的沟通交流不断，合作深化务实，在经济、科技、教育、文
化、卫生、人才等方面的合作成果丰硕。

益海嘉里集团、宝龙集团、华强集团等众多的香港、澳门特别行政区和深圳的知名
企业逐鹿中原，投资兴业，取得了良好的经济效益和社会效益，为推进郑州经济社会的
跨越式发展，为实现中原崛起作出了重要贡献。

【访谈】 沧桑巨变

香港印刷业商会理事长杨金溪：
河南文化旅游资源十分丰富

昨日，记者专访了香港印刷业商会理事长杨金
溪。

“此次来河南，就是要追根寻源，回到故乡来看
看。”“下这么大的雨，塔沟武校的武术表演仍然表
演得这么好，真是让人感动。”

杨金溪说，此次来河南，要考察与印刷相关的
产业，看看有没有合适的投资机会。河南是一个人
口大省，地理位置十分优越，文化旅游资源十分丰
富。但是，配套设施一定要跟上，第三产业也要跟
上，要搞好各方面的服务工作，例如酒店业、旅游业
等，这些方面都还有很大的提升空间。

《中国闽商》杂志社社长黄毅龙：
亲商、爱商、优商、扶商、帮商

《中国闽商》杂志社社长黄毅龙说，福建省70%
的人，从祖籍看，都是中原人。这次回老家，就是要
加深对于老家的认识，为老家作贡献。

“此次考察，受到了河南省委、省政府的高度重
视，我们要了解河南，考察河南的投资环境，选择合
适的投资机会。”福建省到河南投资做生意的有13
万人之多，希望河南的软硬件都跟得上，真正做到

“亲商、爱商、优商、扶商、帮商”。
黄毅龙说，河南是人口第一大省，各种资源都

十分丰富，投资环境也越来越好。“25年前，我曾经
到过少林寺，那时这里还是土路。这些年旅游景区
变化太大了，河南的形象和面貌都发生了巨大的变
化。”

黄毅龙认为，河南要构建中原经济区，如果能
与港澳深地区合作，特别是资金和技术方面的合
作，潜力就非常大。沿海企业都在搞产业转移，而
河南省是人口大省，资源丰富。沿海企业希望向内
地转移纺织、轻工、机械、农业等多种产业，特别是
到河南的二、三线城市发展，机会非常多，对这些城
市也有巨大帮助。
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